
 
 
 
 
 
 

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

Ciudad Universitaria de Cantoblanco. 28049 Madrid. Teléfono: 91-4972207 

 
 

ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA 

SUPERIOR  

El 26 de octubre de 2011 a las 11:00 horas tuvo lugar, en segunda convocatoria, 

una Junta de Centro de la Escuela Politécnica Superior, con la asistencia de: 

 

Mª Amparo Aznar Ballester 

Jesús Bescós Cano 

David Camacho Fernández 

Rosa María Carro Salas 

Manuel Cervera Goy 

María José García-Gutiérrez Valía 

Antonio García Sevilla 

Javier Garrido Salas 

Francisco Javier Gómez Arribas 

Héctor Ibarra Eztala 

Luis Fernando Lago Fernández 

Jorge López de Vergara Méndez 

José Antonio Macías Iglesias 

Gonzalo Martínez Muñoz 

Germán Montoro Manrique 

María Luisa Moreno Castro 

Roberto Moriyón Salomon 

Javier Ortega García 

Eduardo Pérez Pérez 

Estrella Pulido Cañabate 

Francisco de Borja Rodríguez Ortíz 

Eduardo Serrano Jerez 

Alberto Suárez González 

Pablo Varona Martínez 

 

Excusan su asistencia a esta junta: 

 

Fernando Díez Rubio 

Fernando Casani Fernández de Navarrete 

Guillermo Gálvez Millán 

José María Martínez Sánchez 

Carmen Ruiz-Rivas 

 

Con el siguiente Orden del Día: 

1.-   Aprobación de actas de sesiones anteriores. 

 Se aprueba por asentimiento el acta de Junta de Centro Ordinaria del 

pasado 29/09/2011. 

 Se aprueba por asentimiento el acta de Junta de Centro Extraordinaria 

del pasado 14/10/2011. 
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2.-   Informe de la Directora. 

 Informa sobre la reunión de decanos con el Rector habitual al 

comienzo y final de curso. 

 Informa que formó parte del tribunal de los Premios 3M a la 

Innovación, en concreto como evaluadora de los premios en la 

categoría de Industria. Comenta, adicionalmente, que la UAM 

consiguió el primer premio en el apartado de Medicina. 

 Informa que desde el Equipo Directivo se está trabajando en el 

proyecto Trackit para el seguimiento de estudiantes antes, durante y 

después de finalizar sus estudios. Comenta que, en España, se ha 

seleccionado la UAM y la UC3M para el estudio. Los representantes 

del proyecto vendrán a la UAM y tendrán reuniones con los distintos 

colectivos. 

 Informa sobre la reunión promovida por las CODI y relacionada con la 

certificación a nivel europeo de títulos relacionados con Ingeniería 

Informática. Se comenta que participarían empresas del sector, y que 

habrá que evaluar los costes de la participación. También se comenta 

que existen iniciativas similares para ingenierías en general, entre las 

que se incluiría Ingeniería de Telecomunicación. 

3.-   Cuestiones de Profesorado. 

 Propuesta y aprobación, si procede, de la convocatoria de concurso de 

una plaza de TU, en el área de CCIA (PO-0338-A) del Departamento 

de Ingeniería Informática, con actividades: docencia e investigación en 

el área de CCIA. 

o Se proponen los siguientes miembros del tribunal por parte del 

Consejo de Departamento II: 

 Presidente: Juan Alberto Siguenza Pizarro, CU en el 

área de CCIA, UAM. 
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 Secretaria: Pilar Rodriguez Marín, TU en el área de LSI, 

UAM. 

 Presidente (Suplente): José Dorronsoro Ibero, CU en el 

área de  CCIA, UAM. 

 Secretaria (Suplente): Estrella Pulido Cañabate, TU en 

el área de LSI, UAM. 

 Vocal 3 (Suplente): Alejandro Sierra Urrecho, TU en el 

área de  CCIA, UAM. 

o Se proponen los siguientes miembros del tribunal por parte de 

la Junta de Centro: 

 Vocal 1: Pedro Larrañaga Múgica, CU en el área de 

CCIA, UPM. 

 Vocal 2: Felisa Verdejo Maíllo, CU en el área de LSI, 

UNED. 

 Vocal 3: Pablo Varona Martínez, TU en el área de CCIA, 

UAM. 

 Vocal 1 (Suplente): Inés María Galván León, TU en el 

área de CCIA, UC3M. 

 Vocal 2 (Suplente): Pablo Castells Azpilicueta, TU en el 

área de LSI, UAM. 

o Se aprueba por asentimiento. 

 Propuesta y aprobación, si procede, de la convocatoria de una plaza 

de Profesor Ayudante, en el área de LSI (PO-5730-A) del 

Departamento de Ingeniería Informática, con actividades: docencia e 

investigación en el área LSI, así como la realización de tesis doctoral 

en el Departamento II. 

o Se aprueba por asentimiento. 
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 Propuesta y aprobación, si procede de la salida a concurso de una 

plaza de Profesor Asociado TP en el área ATC (PO-5104-A) del 

Departamento TEC, con actividades: docencia en asignaturas del área 

de Arquitectura y Tecnología de Computadores. 

o Se aprueba por asentimiento. 

 Se informó sobre el siguiente punto: 

o Propuesta de creación de una nueva Cátedra de Patrocinio 

UAM-Everis, con una duración inicial de 3 años, y una dotación 

de 40.000 Euros, más 13.000 para prácticas en empresa, cuyo 

responsable es Eduardo Serrano, y que versaría sobre 

cuestiones relacionadas con el emprendimiento de carácter 

tecnológico 

4.-   Cuestiones de Calidad e Innovación Docente. 

 Propuesta y aprobación, si procede, de la actualización del documento 

del Sistema de Garantía Interno de Calidad 

o Se aprueba por asentimiento. 

 Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Se ha detectado que el Subdirector de Calidad no aparece 

como presidente en las comisiones de seguimiento de las 

titulaciones. El Subdirector de Calidad debe estar como 

responsable último de las titulaciones de grado del Centro. Se 

procederá a actualizar la información con dicho cambio. 

o Tras recibir alguna queja por parte de los estudiantes, se quiere 

informar de qué se entiende por tutoría. En las memorias 

VERIFICA aparece la siguiente redacción: "Tutorías 

individuales o en grupos reducidos. Estas sesiones sirven para 

resolver dudas, proporcionar material adicional, y para orientar 

a los estudiantes en la realización de ejercicios o problemas." 

Parece claro que no se deben utilizar las tutorías en ningún 
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caso para avanzar contenidos, y no deberían ser estrictamente 

obligatorias si se hacen fuera del horario de clases. 

o Para evaluar la carga de los estudiantes en cada asignatura, 

dentro de una de las acciones del Plan Estratégico, se están 

estudiando un par de opciones. Una de ellas sería modificar las 

entregas de prácticas en Moodle para que los estudiantes 

informen de las horas que les ha llevado hacer las prácticas. 

Esto daría realimentación inmediata al profesor. También se 

está evaluando la pasibilidad de pasar unas encuestas a los 

estudiantes para ver cuánto tiempo dedican a cada asignatura. 

o Se está terminando la campaña del Plan de Acción Tutorial, a 

partir de la semana próxima se empezarán a analizar los 

informes. 

5.-   Cuestiones de Nuevas Enseñanzas y Posgrado. 

 Propuesta y aprobación, si procede, de la memoria VERIFICA del 

Máster Universitario en Informática Avanzada. 

o Se aprueba por asentimiento. 

 Se informó sobre el siguiente punto: 

o Ya es definitiva la obtención de la Mención de Excelencia para 

el Programa de Doctorado de la EPS. Se informa que, como 

requisito, era necesario obtener 50 puntos sobre 100, aunque 

al final se puso el listón en los 70 puntos este año; en nuestro 

caso hemos obtenido 81. Se está valorando en el equipo la 

forma de incrementar esta puntuación para próximas 

convocatorias 

6.-   Cuestiones de Ordenación Académica. 

 Propuesta y aprobación, si procede, del calendario de controles 

intermedios. 
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o Los parciales serán los días 10 y 11 de noviembre de 2011 

(jueves y viernes, respectivamente), durante el primer 

semestre, y los días 22 y 23 de marzo de 2012 (jueves y 

viernes, respectivamente), durante el segundo semestre. 

o Se aprueba por asentimiento. 

 Propuesta y aprobación, si procede, del Tribunal de Matrículas de 

Honor para Proyectos Fin de Carrera. 

o Se proponen, como miembros del tribunal, a José María 

Martínez Sánchez, Francisco Saiz López, Javier Tejedor 

Noguerales, Doroteo Torre Toledano y David Camacho 

Fernández. 

o Se aprueba por asentimiento. 

 Propuesta y aprobación, si procede, de los calendarios de exámenes 

para el Plan Conjunto en Ingeniería Informática y Matemáticas. 

o Se proponen modificaciones para ambas convocatorias, 

ordinaria y extraordinaria. 

o Se aprueba por asentimiento. 

7.-   Cuestiones de Investigación. 

 Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Participación de la EPS en las becas de colaboración. 

o Participación de la EPS en las ayudas al inicio del Programa de 

Postgrado. 

o Recordatorio sobre la colaboración con empresas del Parque 

Científico de Madrid. 

8.-   Cuestiones de Estudiantes. 

 Se informó sobre los siguientes puntos: 
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o Datos de permanencia y terceras matrículas en planes en 

extinción. 

o Problemas detectados por los delegados de grado en este 

cuatrimestre en algunas asignaturas, relacionados con pruebas 

de evaluación continua fuera del horario lectivo. Se recordó que 

no se deben convocar exámenes y pruebas fuera del horario 

correspondiente a cada asignatura, aunque esto suponga el 

tener que realizar más de un modelo de examen. 

o Candidatos a representantes de titulación en el proceso 

electoral que se llevará a cabo el 16 de noviembre de 2011. 

o Resultados de la LINUX INSTALL PARTY, organizada por el 

Club de Informática. 

o Actividades organizadas por UAM.net: "IT, ¿DÍGAME?" y 

"Desarrollo PHP con WebMatrix". 

o XXXV Asamblea General de la RITSI (Asociación Nacional de 

Ingenieros Técnicos y Superiores de Informática), que se 

celebrará del 15 al 19 noviembre de 2011 en la EPS. 

o Se mencionan otros asuntos de extensión universitaria: La 

Corrala, y el Servicio de Deportes. 

9.-  Cuestiones de Relaciones Externas. 

 Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Relaciones Internacionales. 

 Se recibió en la EPS una delegación del gobierno de 

Vietnam el 6 de octubre. Estaban interesados en 

nuestros estudios de posgrado y la posibilidad de 

cursarlos en inglés. 

o Relaciones con empresa. 
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 Hubo una comisión de Prácticas e Inserción Laboral en 

el Rectorado. Entre las líneas de actuación se plantea 

fomentar el emprendimiento. Se presentó el último 

informe de inserción laboral, en el que los estudiantes 

de Informática de la EPS siguen manteniendo un 100% 

de empleabilidad. 

 El FPCM va a abrir un concurso de emprendedores en 

noviembre, orientado a estudiantes que quieran montar 

su empresa. 

 La oficina de acción solidaria dispone de presupuesto 

para que estudiantes que hagan sus prácticas en una 

ONG puedan viajar a un país en vías de desarrollo para 

completar dichas prácticas. 

 Se comenta que las becas de formación cotizan a partir 

del 1 de noviembre. 

o Promoción de la EPS. 

 La idea de la Olimpiada parece tener interés por parte 

de los profesores, con lo cual se seguirá adelante con la 

idea. 

10.- Cuestiones de Asuntos Económicos e Infraestructura. 

 Se informó sobre el siguiente punto: 

o Se ha instalado en el Aula 1 una pantalla al lado de la pizarra, 

para evaluar si esto supone realmente una mejora en los 

métodos docentes, raíz de los comentarios recibidos durante 

los últimos meses.  Se pide que se hagan llegar comentarios 

de uso, tanto positivos como negativos, al Subdirector de 

Asuntos Económicos e Infraestructura. 

11.- Otros asuntos. 

12.- Ruegos y preguntas. 
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 Javier Garrido hace un comentario sobre las Elecciones a Consejo de 

Departamento en curso, y es que, según le han informado los 

estudiantes, hay 400 estudiantes que no aparecen en el censo para 

las elecciones a Consejo de Departamento TEC. Antonio Sevilla, 

comenta que hay grupos completos del doble grado que no aparecen 

en dicho censo.  Se comenta que los errores en los censos deben 

reportarse en su plazo, y que es tarde ya para solicitar modificaciones, 

aunque se plantea como posibilidad elevar un escrito para evitar esta 

situación en el futuro.  

 

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 12:35. 

 

Vº Bº Directora      Firma del Secretario 

 

 

Fdo. Estrella Pulido Cañabate   Fdo. José Antonio Macías Iglesias 


